
Supporter Club Stavelot-Salm-Amblève 

 

PV Réunion comité 
 

 

P.V Réunion chez Demol à Vielsalm mercredi 29 novembre 2017 

Présents : Messieurs : Marc Barbette - Jean-Luc Brédo -  Olivier Demol –  Philippe Demol - André Lallemant – 
Hervé Lebecque - Kevin Maréchal - Edmond Wio     
Excusés : Monsieur Jean-Julien Horman - Christophe Labiaux - Magali Bajot - Joël Baudoin 
Absent : -------------- 
 

1. PV de la réunion du 20 septembre : ok pour tout le monde   
2. Suite de la saison de notre club de supporter 

a. André présente les comptes des derniers cars  
b. André rappelle  que le dimanche le car coute +/- 1/3 plus cher!!! :   
c. C’est malheureusement perte à chaque fois, perte plus importante que ce que l’on prévoyait 

i. comme pas mal de matchs ont lieu le dimanche où le car nous coute beaucoup plus 
cher, ne faudrait-il pas augmenter le prix du car le dimanche ?   comme l'année passée 
quand on prenait un grand car. Décision à la prochaine réunion 

ii. Nous évoquons aussi la possibilité d’augmenter les boissons de 20ct. à voir à la 
prochaine réunion  

d. Prochain car Standard- Royal Antwerp FC : 
i.  le dimanche 3 décembre à 14H30 
ii. Actuellement 37 demandes pour le car 

e. Match jusqu’au 28/1/2018  
i. Standard de Liège - Royal Antwerp FC : le dimanche 3 décembre à 14H30 
ii. Waasland-Beveren - Standard de Liège : le vendredi 8 décembre à 20H30  

iii. Standard de Liège - KAA Gent : le samedi 16 décembre à 18H 
iv. Standard de Liège - STVV : le samedi 23 décembre à 20H30 
v. KV Kotrijk - Standard de Liège : le mercredi 27 décembre à 20H30 
vi. Standard de Liège - KAS Eupen : le samedi 20 janvier à 18H 

vii. Zulte-Waregem - Standard de Liège : le mardi 23 janvier à 20H30 
viii. Standard de Liège - RSC Anderlecht : le dimanche 28 janvier à 18H  

1. Pour les jeunes du club d’Halthier qui monterons sur le terrain, nous garderons  
les mêmes conditions de prix car que pour le club Salm lors du match du 24/9. 

3. Souper annuel du vendredi 6 octobre  
i. Beau succès, nous n’avons  que des échos positifs et les invités ont tous été très 

disponibles.  
ii. Nous avons toujours fait de notre mieux pour accueillir tout le monde de la meilleure 

manière possible que cela soit les membres ou les invités « standard » et cela ressent 
par la présence des invités 

iii. Au niveau compte, vu les 11 invités, des cadeaux plus nombreux, nous présentons un 
déficit de  846 €.  

1. Les anciens rappelle qu’au souper  il y a toujours une perte  qui a déjà été + ou – 
importante en fonction  du nombre d’invités. Tout le monde est d’accord de 
garder ce principe d’accueil de qualité supérieure 

2. La tombola a rapporté 405 € 



3. Frais Cadeaux invités 250€ 
4. Frais Fleur 30€ 
5. Certains demandent  si on garde les mêmes conditions pour le prochain souper… 

Cette question sera reposée lors de la prochaine organisation et en fonction de 
la comptabilité de l’année entière  

6. À voir pour améliorer la distribution des lots.  
a. Une personne devant la table pour « guider » les personnes qui enlèvent 

et mettre un peu d’ordre à la distribution 
b. Essayer d’étaler la distribution  

iv. Rappel, Bernard LEBRUN a été intronisé au titre de Président d’Honneur  
4. Divers  

a. Le 25 janvier match contre Anderlecht 
i. Les U11 d’Halthier feront la haie d’honneur. 
ii. 11 enfants et  14 accompagnants seront de la partie donc 25 tickets gratuits pour ces 

personnes 
iii. Dédé à commander 10 places en plus pour des candidats éventuels. 

 
b. Succession d’André au poste de trésorier :  

 Marc veut bien donner un coup de main à la trésorerie, Hervé veut bien aussi donner un 
coup de main tout comme Olivier.  

 Dédé veut encore bien s’en occuper un peu mais ce qui lui « pèse » le plus, c’est les 
coups de tél à n’importe quelle heure  

 Voir pour faire le maximum par le site, voir même rendre obligatoire les réservations, 
les ré abonnement par le site Internet afin de faciliter le travail de réservation et 
trésorerie.  

 Pour la prochaine réunion, définir qui fait quoi pour aider Dédé et de quelle manière  
c. Idées pour faire rentrer de l’argent dans les caisses et faire vivre notre club de supporter:  

 Vu la charge de travail toujours plus importantes, augmenter les cotisations  
 Faire un stand au marché de Noel ? à la patinoire ?  
 Participer au sixte de Gouvy ou autre  Halthier, Vielsalm, ….  
 Le Club d’Halthier  

o Organise un tournoi en salle à Lierneux le premier WE de février et demande si 
nous serions intéressés de les aider (service bar, arbitre, etc …) en contrepartie 
le comité nous donnerait un coup de main à une ou l’autre activité. À décider à 
la prochaine réunion.  

d. autres :  
 Souper d’Halthier le 13/1/2018 à 18h, ne ferais-t-on pas une table comité club de 

supporter ? afin de se retrouver en comité …  

 Souper choucroute du comité chez Edmond comme par le passé?   

  !!!  Prochaine réunion de comité  le mardi 9 janvier 2018 à 19h  
 


